

Hayat en España

Mi nombre es Hayat. Soy de Marruecos, aunque vine a España en febrero y llevo viviendo aquí un año, porque parte de mi familia vive aquí, en concreto, mi madre.

Antes vivía en Taza, donde estudiaba secundaria en un instituto con muchas amigas y amigos. Pero un buen día mi padre decidió que era mejor venir con mi madre para estudiar y aprender español, así que tuve que despedirme y empezar una nueva etapa de mi vida.

Cuando llegué a España, no hablaba español, ni conocía a nadie de mi edad, y ni siquiera estaba matriculada en un instituto. Al principio fue un poco difícil, porque no comprendía nada y todo me resultaba muy extraño. En el instituto en el que me matricularon las clases se hacían eternas, parecía que nunca acababan, y no comprendía nada de nada ¡y encima inglés!; solo hice una amiga.

En verano volví a Marruecos, de vacaciones, y fue un alivio, porque echaba de menos a mi familia y necesitaba hablar mi idioma con personas de mi edad; a pesar de que el móvil me ayudaba para comunicarme, la verdad es que no es lo mismo que hablar con alguien de verdad, poder abrazar a mis hermanas y hermanos pequeños. O a mis gatos.

El nuevo curso en España lo comencé con ilusión, pero tampoco entendí nada al principio, así que empecé a pensar que esto no iba a funcionar. Todavía me faltaba mucho para hablar bien español, y la ayuda de los profesores y profesoras no bastaba, porque la dificultad se incrementaba día a día.

Pero bueno, poco a poco empecé a conocer a otras chicas y chicos y a reírme como antes, a hablar de mis cosas, incluso a aprobar exámenes. Hoy he hecho un examen de lengua que era muy difícil, pero he podido contestar a varias preguntas.

La verdad es que me gustaría poder hablar español muy bien, sacar el curso, conocer a más gente y hacer más cosas.

Estoy segura de que pronto todo irá bien, tengo que esforzarme más que mis compañeros y compañeras, asistir a clases por la tardes, y espero que valga la pena; conozco a otras compañeras que están aquí desde hace tiempo y algunas ya han terminado bachillerato o están en la universidad, así que yo también podré hacer lo que quiero.

Preguntas

1. ¿Por qué vino Hayat a España?
2. ¿Qué idiomas tuvo que aprender cuando llegó a España?
3. ¿Qué papel jugó el móvil mientras estuvo en España? ¿Fue suficiente? ¿Por qué?
4. Tras las vacaciones, ¿cuál fue su pensamiento en el ámbito académico?
5. Ahora mismo, ¿se siente más optimista o más pesimista?
6. ¿Para ella es importante tener referentes en su entorno?